



EL AYUNTAMIENTO DE BEAS DE SEGURA I N F O R M A

Con motivo de los días festivos de Semana Santa, se están intensificando los **controles en carretera para evitar los desplazamientos a segunda residencia**. Rogamos a la población su **colaboración**, alertando a las autoridades si se detectan estas actuaciones insolidarias e irresponsables que comprometan la seguridad.

De la misma forma, hacemos un llamamiento a la responsabilidad ciudadana para **evitar al máximo la movilidad** en estos momentos críticos, siendo nuestro deber, seguir esforzándonos en **cumplir con las medidas de aislamiento**. Todos estos esfuerzos, junto con las medidas individuales de higiene y protección, están aplacando la expansión del COVID-19.

No podemos relajarnos si queremos ver pronto resultados, salir de esta crisis depende sólo y exclusivamente de nosotros.

Beas de Segura, a 9 de abril de 2020.